



Niegan licencia a Lía; me tienen pavor, dice

Alcaldesa de AO va por denuncia por violencia política de género; ven represalia. pág. 16

"Me tienen pavor", responde

# Congreso local niega licencia a Lía Limón

Por Eunice Cruz

mexico@razon.com.mx

**D**e manera sorpresiva, el Congreso de la Ciudad de México le negó a la alcaldesa de Álvaro Obregón, Lía Limón, la licencia temporal que había solicitado por 30 días, que correrían del próximo 5 de noviembre al 4 de diciembre.

Tras darse a conocer en el pleno la solicitud, se inició la votación vía electrónica y en el tablero aparecieron 32 votos en contra, de Morena y aliados, y 18 a favor, por lo que la petición no pasó.

**LÍA LIMÓN** había presentado una solicitud de licencia temporal por 30 días, que correrían a partir del domingo, para participar en el proceso interno de la oposición.

## Eldato

La respuesta de la alcaldesa fue inmediata. En redes sociales publicó que Morena le tiene miedo por ser una mujer fuerte y de resultados. "Miedo no, pavor es el que en Morena me tienen, porque saben que soy una mujer fuerte y de resultados No le Saquen. ¡Seré la próxima Jefa de Gobierno de la Ciudad de México!", posteó en X.

Más tarde Lía Limón anunció que presentará un juicio para defender sus derechos políticos electorales y una denuncia por violencia política de género, "porque me están negando lo que a otros no, mi derecho a participar".

Por su parte, el dirigente del PAN en la capital, Andrés Atayde, aseguró que dicha decisión "refleja la incapacidad de Morena de reconocer el liderazgo de una mujer fuerte" y mencionó que el blanquiazul acompañará a Lía Limón en la impugnación que presente.

"Lamentamos que, en un claro incumplimiento de Morena, su mayoría oficialista haya rechazado la solicitud, violentando flagrantemente sus derechos políticos electorales, pero sobre todo

**LA ALCALDESA** de Álvaro Obregón advierte que impugnará la decisión, empujada por Morena; PAN y PRD anuncian que la acompañarán en la presentación de los recursos legales



EL PLENO del Congreso de la Ciudad de México, en los momentos en que sometía a votación la solicitud de licencia de la alcaldesa de Álvaro Obregón, Lía Limón, ayer.

le niegan a los ciudadanos su derecho a elegir", sostuvo.

Por otro lado, la diputada local del PAN, Luisa Gutiérrez Ureña, indicó que la Cuarta Transformación incumple con los acuerdos y con lo que pregona en el discurso. "¿En dónde está el discurso de igualdad y apoyo a las mujeres en esta Ciudad?, nosotros sí sabemos cumplir acuerdos, como quedó demostrado en el voto a favor de la licencia de Claudia Sheinbaum o de Clara Brugada", dijo.

A su vez, la legisladora del PRD, Polimnia Romana Sierra, expuso que como oposición junto con el PAN acompañarán a la alcaldesa en las acciones jurídicas que vaya a emprender para lograr que Lía se separe del cargo de manera temporal para poder

participar en el proceso interno de la oposición.

De manera extraoficial se pudo saber que la actitud de la mayoría de Morena obedeció a una represalia porque supuestamente la presidenta de la Mesa Directiva, la panista Gabriela Salido, intentó aplazar el turno del expediente sobre la ratificación de Ernestina Godoy en la Fiscalía capitalina.

La diputada de Morena Guadalupe Morales descartó que la negativa tuviera que ver con ese asunto, pero agregó: "Se quisieron sacar de la manga un acuerdo, no turnarlo. Si se acercan a la presidenta de la Jucopo, al Grupo Parlamentario, podemos avanzar en los temas, pero si tratan de sorprendernos, que no se sorprendan".

**4**  
Licencias ha aprobado el Congreso en las últimas semanas